

# 千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分  
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク

会幹 長事 松田 親友 男亮  
会報委員長 山山 本下 聰一郎

2015-2016年度 RIテーマ

Be a gift to the world  
(世界へのプレゼントになろう)

会長 K. R. ラビンドラン

2016年3月10日発行 会報第830号

## 今週のプログラム

(2016年3月10日 第830回例会)

「国際奉仕フォーラム」

担当 山田 克子 国際奉仕委員長

## 次週のプログラム

(2016年3月17日 第831回例会)

卓話「MY ROTARYについて」

担当 水島 洋 会員／地区広報委員会

## 第829回例会 (2016年3月3日) の記録

### <会長の時間>

松田親男会長

皆さん今晚は。昨年から準備して参りましたロータリーデーが大成功に終わりまして、皆様、お疲れ様でした。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました

まだ、春の親睦旅行、創立例会と大きなイベントが残っています。水本親睦委員長にはIMでお疲れのところではありますが、もう一踏ん張りよろしくお願ひいたします。

ところで、季節はもう3月。暦の上では春が来ました。今日はひな祭りです。桃の節句と言いますが、旧暦の3月は新暦の4月頃のことですので桃が咲いていても不思議ではありません。

日本の貴族社会では「雛遊び（ひいなあそび）」というものがあり、平安の中期に盛んに行われていたようです。当時は大人の遊びでしたが、次第に子供たちの世界に広まりました。

現在のように、段を組んだり豪華な飾りを施すようになったのは江戸時代に入ってからだそうです。江戸時代の初期に、京都の御所で盛大な「ひなまつり」が催されて以降、江戸の武家社会にも広まり、庶民の間にも定着していったとされています。

ひな人形を飾り、白酒・菱餅・あられ・桃の花等を供えて祀ります。ひな祭りの料理はやはり、ちらし寿司と蛤のお吸い物ですね。蛤は女の子の美德と貞節を意味するもので、ちらし寿司の具である蓮（れんこん）やエビも縁起がいいものとされ、お祝い事には良く使われます。

節句が終わったらすぐにひな人形を片付けないとお嫁に行くのが遅れるという俗説がありますが、全く根拠のない言い伝えです。とはいえ、いつまでも飾っていると季節感がなくなりますし、だらしないという印象を持たれてしまうことになります。「きちんと片付けなさい」という教えかもしれませんね。では、飾るのはいつがいいのでしょうか。地方によっても違うようですが、雨水の日に飾ると、良縁に恵まれると言われています。

私の娘も今年25歳です。早く片付いて欲しいような、手元に置いておきたいような。よく遊んでくれた昔を思い出す今日この頃です。

<お客様>

米山奨学生 肖 玖岑さん

<出席報告>

西本明文出席担当

会員数（内出席免除会員4名） 23名  
本日の出席者数  
(内免除会員2名 名誉会員1名) 18名  
本日の出席率 80.95%  
前々回2月18日の修正出席率 86.36%

<ロータリーソング>

全会員

国歌齊唱 ♪君が代♪  
♪奉仕の理想♪

<ピアノ演奏>

近藤美里さん

- 1 早春賦
- 2 いい日旅立ち
- 3 この広い野原いっぱい
- 4 今日の日はさようなら

<幹事報告>

山本友亮幹事

- 1 福島21RC創立15周年記念式典及び祝賀会のご案内が届きました。先方も木曜日例会ですので参加に関しましては本日理事会にて諮ります。
- 2 先週回覧できませんでしたので、春の初級ライラ実施要領、新規米山奨学生資料及び前会員長谷川様からの祝儀袋とメッセージを回覧致します。合わせまして、2月27日IMロータリーデー終了後に開催されました米山奨学生終了式・歓送会の写真も回覧致します。
- 3 本日例会終了後、おしどりの間に於きまして理事会を開催致します。理事役員の皆様はご出席下さい。

<委員会報告>

会計 水島洋会員

2月のメイプル基金は75,000円でした。

長谷川前会員からのお祝いは一般会計に入金しました。

<今月のお誕生会員>

6日 松田親男会長 25日 渡邊了允会員 29日 中西和也会員

<肖 玖岑さんスピーチ>

一年間お世話になりました。残念です、寂しくなります。前半は留学生活のつらい時に皆さんと過ごすことができ、後半は皆さんの支えで乗り越えられました。私の心に温かいものを与えてくれました。この気持ちを他の人に与えたいです。IMに参加して、ラオス支援のことを知り「ラオスへ行こう！」という主旨も分かりました。米山の「縁」は終わらないので続けて行きたいです。

## 「IMの報告会・反省会」

卓話 黒川彰夫 IM 実行委員長

黒川実行委員長の司会でIMの報告会・反省会を行い、出席者全員のコメントを頂きました。IM当日の写真を掲載します。



〈SAA報告〉 木下健治SAA補助

\*スマイルボックス

松田会長 IM大成功でした。皆様の協力に感謝します。  
池田名誉会員 桃の節句に。  
西本会員 IM大成功おめでとうございます。  
黒川会員 ロータリーデー、大成功  
村田会員 黒川実行委員長、松田会長、実行委員の皆様お疲れ様でした。いいIMでしたね。  
コメント無 山下会員

\*ロータリー財団

相原会員 IM委員会の皆様お世話になりました。  
黒川会員 IMで国際奉仕とは何かが分かりました。  
コメント無 西本会員、山下会員、高尾会員、木下吉宏会員

\*米山記念奨学会

松田会長 福島の次はラオスへ行こう。  
相原会員 岡部会員が受診されました。  
小山会員 ちょっと春めいてきました。  
黒川会員 肖政岑君、再見  
藤田会員 肖さんこれからも頑張って下さい！また会えることを楽しみにしています！！  
水本会員 肖君卒業おめでとうございます。横浜でもガンバッテ下さい。  
木下健治会員 肖君、お疲れ様でした！  
コメント無 山下会員、高尾会員、木下吉宏会員、山本雅之会員

\*ラオス基金

黒川会員 ラオスに行こう!!  
水本会員 IMお疲れさまでした！大成功で本当によかったよかったです。皆様の努力の賜物です!!  
コメント無 山下会員

\*メイプル基金

松田会長 福島へ行けそうです。楽しみ！！  
西本会員 IMごくろうさんでした。  
黒川会員 IMではありがとうございました。  
高尾会員 アッセンブリーよろしくお願ひします。  
野崎会員 IMロータリーデーご苦労様です。  
水島会員 会員の皆様ロータリーデーご苦労様でした。  
藤田会員 本日卓話予定の石田会員より皆様にぐれぐれもよろしくとの事です。  
木下健治会員 IMお疲れ様でした！私はこれからです…  
コメント無 山下会員、木下吉宏会員

〈編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

皆様からのコメントを要約すると、人数の少ないクラブの割に？！立派で素晴らしいIMだったという声を各方面から聞いております。途中退席者がほとんどなかったこともそれを裏付けしているのではないでしょうか。皆様お疲れ様でした！

(担当 木下健治)

